

令和4年2月20日（日）埼玉新聞に掲載されました！

2月17日（木）蕨市立第一中学校「いじめのない明るい学校づくり会議」



いじめのない学校づくり会議で司会する、左から南沢玲奈さん、野村莉音さん。右端は生徒会担当の本郷伊希子教諭＝17日、蕨第一中学校校長室

蕨市教委 児童生徒が意見交換

いじめ防止に試行錯誤

蕨市教育委員会は17日、市内の小中学校10校（小学校7、中学校3）でいじめをなくすためにどんな取り組みが行われているかを児童生徒たちが発表する「いじめのない明るい学校づくり会議」を開いた。第一中学校の校長室で同中学生徒会代表が司会し、10校の代表者の児童生徒たちがオンラインで参加。いじめを防ぐための、学校「このまま」な取り組みを報告した。（岸鉄夫）

東小では「どんな言葉をかかれたら温かい気持ちになるか」を考え、温かい言葉をカードに書き廊下に張り出した。西小は「友だちの大切さ」を考える「いじめゼロ検定」を考案した。これまでのいじめ防止活動について反省する発表もあった。南小は「いじめに対して学校全体の取り組みが足りない」。北小は「あいさつ運動がマンネリ化している。やり方や企画を児童会など

で考える必要がある」と話した。「いじめはダメ」という気持ちを「見える化」する活動もあった。中央小では葉の一枚ごとに児童がメッセージを書いた木を心が温まる「ほかほかの木」と命名し昇降口に飾った。塚越小は「友だちの良いところを探して、ほめる」という活動に取り組んだ。第一中では「いじめ追放学級討議」をやり、クラスごとに決めた約束事を教室に掲示した。あるクラスの場合、学校生活でいじめを生まないうための約束事として「自分がされていやなことはしない」「その人の個性を否定しない」「あいさつは積極的にする」「うわさ話をしない」など。

第二中はいじめ実態アンケートを行い、結果を生徒会新聞に掲載した。東中は生徒の悩み相談や意見、その返信を生徒会通信で発信している。司会を務めたのは、第一中2年生の野村莉音さんと1年生の南沢玲奈さん。野村さんはアンケートで、いじめを見たの聞いたのらした、という人は7・5%で、ないと答えた人は92・5%。活動の成果配と話す。南沢さんは「他校の活動で、やな思いをしたことがある。私たちがやってみたい活動がという人が増えているのが心たくさんあったと話した。

県中央 県東

さいたま市
川口市
春日部市
越谷市

広告の予約 TEL 048179519932

本社 さいたま市北区吉野町2128213
 編集局 TEL 048179519161
 FAX 048165319040
 dokusya@saitama-np.co.jp



蕨市教育委員会が主催する令和三年度の「いじめのない明るい学校づくり会議」は、蕨市立第一中学校生徒会の代表が司会を務め、いじめ防止にむけた各校の取組を報告し合いました。

蕨市立第一中学校では「いじめ追放学級討議」を行い、各学級ごとに決めた約束事を教室に掲示しています。